





BOLETÍN DE PRENSA

Cuernavaca, Morelos a 23 de febrero de 2022

Inicia Parlamento de Mujeres 2022

Tania Valentina agradeció el respaldo del gobernador Cuauhtémoc Blanco así como de las mujeres morelenses

Con gran éxito y ante más de mil participantes, se llevó a cabo la inauguración de los foros regionales que forman parte del Parlamento de Mujeres 2022 que es impulsado por la diputada Tania Valentina; además se contó con la presencia del gobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco Bravo quien abanderó los espacios para las mujeres morelenses que buscan la igualdad de sus derechos.

Dicho foro también contó con la presencia de la invitada especial Yndira Sandoval, activista y feminista que impulsó la iniciativa 3 de 3 para castigar la violencia política en contra de las mujeres, y que inauguró el foro que contó con la ponencia de una de las mujeres más importantes en el feminismo como Arussi Unda quien expuso el tema "Derecho de las mujeres a decidir sobre su cuerpo".

Cabe destacar que durante la inauguración, la diputada del partido del Trabajo Tania Valentina, agradeció al gobernador de Morelos por el compromiso con las mujeres, así como a las ponentes y a las diputadas Paola Cruz Torres, Edi Margarita Soriano, Erika Hernández Gordillo, Ariadna Barrera y Mirna Zavala Zúñiga, por formar parte del Parlamento de Mujeres 2022.

"Ahora nos toca a las mujeres del siglo XXI encabezar la lucha para que nuestros derechos estén vigentes en lo cotidiano, en la vida diaria. Porque hoy, tienen más oportunidades de trabajo los hombres que las mujeres, aunque la Ley dice que somos iguales".

"Hoy los hombres siguen sin entender que tenemos derecho a una vida libre de violencia, pero en nuestra casa nos ofenden, nos minimizan, nos humillan y hasta nos matan. Vengo a pedirles a ustedes --las mujeres del siglo veintiuno--, que pasemos de la igualdad de género a la igualdad sustantiva. Que los derechos que la Constitución y las leyes nos otorgan, dejen de ser letra y se conviertan en derechos efectivos, constantes y vigentes; eso es igualdad sustantiva", puntualizó.

Finalmente y después del acto protocolario, se inició la ponencia de Arussi Unda y posteriormente las mesas de trabajo para la participación de las mujeres morelenses.



